

## ANNEE DE LA VIE CONSACREE

En cette année de la Vie consacrée, il est bon de nous souvenir que nous sommes tous, au titre de notre baptême, responsables des vocations. En effet, les prêtres comptent sur notre prière. C'est ainsi que s'est créé « le monastère invisible » qui rassemble tous ceux qui, dans notre diocèse s'engagent à prier régulièrement pour les vocations.

Quelques exemplaires de la revue mensuelle du Monastère invisible ainsi que des bulletins d'abonnement sont disponibles au fond de l'église.

Écoutons l'appel de notre évêque, Mgr Aumonier, extrait du dernier numéro du Monastère Invisible : « Vous qui avez faim et soif de l'Eucharistie, du pardon de Dieu et voulez être de vrais adorateurs en esprit et en vérité, priez pour que notre fidélité soit vécue de façon joyeuse, dans la patience, la durée, l'acceptation des ministères confiés.

Vous qui avez faim et soif que les pauvres soient reconnus, servis et évangélisés, vous qui savez que la vie sur cette terre est service de l'humanité et non d'abord la réalisation d'une carrière, priez pour que l'appel au diaconat et au presbytérat soit entendu. »

La paroisse vous propose quatre temps forts pour fêter cette année de la vie consacrée :

Le **MARDI 13 OCTOBRE**, date du premier anniversaire du décès du père Thomas, vous êtes tous invités à la célébration de la messe en sa mémoire à 20H30 suivie d'un temps d'Adoration.

Le **DIMANCHE 29 NOVEMBRE**, jour de la kermesse, le frère Timothée vous présentera l'association Saint-Jean Espérance, créée il y a 25 ans par un frère de la communauté Saint Jean pour accueillir dans des lieux de vie communautaire des toxicomanes de 18 à 35 ans. Saint-Jean Espérance accompagne ces jeunes en soignant leur corps, leur cœur, leur âme et leur esprit par un travail sur soi et des règles de vie communautaire.

Vous pourrez acheter du jus de pomme fabriqué avec soin par ces jeunes de Saint-Jean Espérance à la kermesse ainsi permettre à l'association de poursuivre sa mission auprès de ceux qui veulent se sortir de la drogue.

Le **DIMANCHE 31 JANVIER 2016**, nous vous proposons un « *Dimanche pour contempler* ». En effet, les Bénédictines du Sacré-Cœur de Montmartre nous accueilleront au Prieuré Béthanie de Blaru. Tout au long de la journée, en participant aux différents offices, en écoutant le témoignage de moniales, nous pourrions partager la Joie qui fait leur vie et dont elles rayonnent : elles ont choisi l'Essentiel, Dieu. Vous êtes les bienvenus des 8h00 pour les Laudes ou bien à partir de 11h00 pour la célébration de la messe.

Le **MARDI 2 FEVRIER 2016**, fête de la Lumière et de la vie consacrée, au cours d'une célébration seront invités des témoins ayant répondu à l'appel de Dieu et seront lus des témoignages de nos proches, prêtres, religieux, religieuses.

## Avez-vous des proches qui ont choisi la vie consacrée ?

Vous le savez : depuis le 2 février, nous sommes dans l'année de la Vie Consacrée, voulue par le pape François afin que nous remettions au cœur de nos vies les « valeurs évangéliques » sur lesquelles s'appuient les personnes consacrées pour ordonner leur vie en suivant au plus près les pas du Christ. Mais en avons-nous bien saisi toute la fécondité ?

Pour sensibiliser davantage notre communauté paroissiale à la valeur prophétique et à l'immense richesse de cette vocation, aujourd'hui plus que jamais nécessaire à la vie de notre monde, nous aimerions contacter des personnes consacrées afin de recueillir ce qu'elles nous disent elles-mêmes de cet état de vie.

Vous avez quelqu'un dans votre proche entourage qui a eu la grâce d'entendre l'appel de Dieu à Lui consacrer toute sa vie et la joie de répondre « OUI ».

Et vous famille d'un enfant, d'un frère d'une sœur ou d'un proche ayant répondu « OUI », accepteriez-vous de témoigner ?

Pourriez-vous nous communiquer vos coordonnées ? et nous mettre en lien avec ces personnes ?

Un grand merci à vous !